
６月定例教育委員会 

 

 

１ 日    時  平成２５年６月２８日（金） 

               午後３時開会  午後４時５０分 閉会 

 

２ 場    所  津島市役所５階 第３委員会室 

 

３ 出 席 委 員   小 出 英 一 委員長 

猪 飼 充 利 委員長職務代理者 

         奥 村 貴 子 委 員 

         武 藤 育 雄 教育長 

 

４ 説 明 の た め  中 野 壽 夫  事務局長 

    出席した職員   長谷川 秀 敏 学校教育課長 

                   坂 本 新 二 社会教育課長 

                   木 全   孝 指導主事 

 

５ 書    記  内 原 直 樹 統括主任 

 

６ 議事録署名者  猪 飼 充 利 委 員 

奥 村 貴 子 委 員 

 

 

 



主な発言の要旨    
 

委委委委        員員員員        長長長長   ただいまから、６月定例教育委員会を開催します。 

         本日の署名委員は、猪飼充利委員と奥村貴子委員にお願いします。 

はじめに、報告事項報告事項報告事項報告事項１１１１    ５５５５月定例教育委員会会議録月定例教育委員会会議録月定例教育委員会会議録月定例教育委員会会議録についてについてについてについてご報告を 

お願いします。 

 

学校教育課長  （５月定例教育委員会会議録について説明） 

 

委委委委        員員員員        長長長長   報告事項報告事項報告事項報告事項２２２２    そのそのそのその他他他他 何かございますか。 

 

武藤教育長   お知らせしてあったとおり教師力アップ講座（少経験者研修）を始

め、その初回において、 

        教師力とは何か、目指していくものは何か。一つ一つの授業を大切

にしてほしい。子どもたちのために、また自分たちのために素晴ら

しい教師を目指してほしい。少しずつでも前に進めていける教師を

目指してほしい、とお話させていただきました。 

 

委委委委        員員員員        長長長長             その他にありますか。 

ないようですので、協議事項に入ります。    

          協協協協議事項議事項議事項議事項１１１１    学校施設使用許可申請学校施設使用許可申請学校施設使用許可申請学校施設使用許可申請についてについてについてについて説明をお願いします。 

 

学校教育課長  （学校施設使用許可申請について、資料（一覧表）により説明） 

         申請は１３件で、新規は２番です。 

 

        （新規について説明） 

 

委委委委        員員員員        長長長長     新規について説明をしていただきましたが、いかがでしょうか。 

   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他 委 員    異議なし 

 

委委委委        員員員員        長長長長     ご異議もないようですので、学校施設使用許可申請については、  

      了承とさせていただきます。 

         次に協議事項協議事項協議事項協議事項２２２２    区域外就学等許可願区域外就学等許可願区域外就学等許可願区域外就学等許可願についてについてについてについて説明をお願いします。 



    

学校教育課長  （区域外就学等許可願について、資料（一覧表）により説明） 

        申請は、区域外就学等許可願について新規１件です。 

 

        （新規について説明） 

 

委委委委        員員員員        長長長長     説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

  質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他 委 員    異議なし 

 

委委委委        員員員員        長長長長    ご異議もないようですので、了承とさせていただきます。 

         次に協議事項協議事項協議事項協議事項３３３３    後援承認申請後援承認申請後援承認申請後援承認申請についてについてについてについて説明をお願いします。 

 

学校教育課長  （後援承認申請について 資料（一覧表）により説明） 

   申請件数は、学校教育課２件、社会教育課文化事業８件、スポーツ

事業３件の合計１３件でございます。新規は５番です。 

 

社会教育課長  （新規について説明） 

         

委委委委        員員員員        長長長長     説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

  質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他 委 員    異議なし 

 

委委委委        員員員員        長長長長    ご異議もないようですので、了承とさせていただきます。 

次に協議事項協議事項協議事項協議事項４４４４    議案第議案第議案第議案第７７７７号号号号    共催承認申請共催承認申請共催承認申請共催承認申請についてについてについてについて説明をお願いいた

します。 

 

学校教育課長    申請件数は、学校教育課２件です。 

 

（共催承認申請について 資料（一覧表）により説明） 

 

 

委委委委        員員員員        長長長長     説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 



   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他 委 員    異議なし 

 

委委委委        員員員員        長長長長    ご異議もないようですので、了承とさせていただきます。 

次に協議事項協議事項協議事項協議事項５５５５    議案第議案第議案第議案第 10101010 号号号号    津島市生涯学習津島市生涯学習津島市生涯学習津島市生涯学習センターセンターセンターセンター管理規則管理規則管理規則管理規則のののの一部一部一部一部    

改正改正改正改正にににについてついてついてついて説明をお願いいたします。 

 

社会教育課長   （津島市生涯学習センター管理規則の一部改正について、資料により説 

明） 

申請書に冷暖房の欄を追加。 

 

委委委委        員員員員        長長長長     説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

     質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他 委 員    異議なし 

 

委委委委        員員員員        長長長長    ご異議もないようですので、了承とさせていただきます。 

次に協議事項協議事項協議事項協議事項６６６６    議案第議案第議案第議案第 11111111 号号号号    津島津島津島津島市市市市スポーツスポーツスポーツスポーツ推進審議会委員推進審議会委員推進審議会委員推進審議会委員のののの任命任命任命任命    

についてについてについてについて説明をお願いいたします。 

 

社会教育課長   （津島市スポーツ推進審議会委員の任命について、資料により説明） 

 

委委委委        員員員員        長長長長     説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

     質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他 委 員    異議なし 

 

委委委委        員員員員        長長長長   ご異議もないようですので、了承とさせていただきます。 

次に協議事項協議事項協議事項協議事項７７７７    そのそのそのその他他他他ですが何かございますか。 

 

学校教育課長  特にございません。 

 

委委委委        員員員員        長長長長   特にないようですので、３その３その３その３その他他他他に入りますが、何かございますか。 

 

事務局長     ６月議会の報告。 

        



木全指導主事   豊かな心を育てる活動事業の進捗状況の報告。 

         長期休業前、休業後の短縮授業日程の取り扱いについて。 

 

学校教育課長   平成20年６月、市内の小学校において授業中に針金が目に刺さった事

故についての報告。平成25年３月に和解し、議会に議案提出後可決。

その後損害賠償金を弁護士に支払いました。７月には当時の校長と教

師に対し指導を行う予定です。 

 

武藤教育長    ７月の全国市町村教育委員会連合会表彰について、前教育長の宇佐美

先生が表彰の対象。 

 

社会教育課長   ７月１３～１７日まで、文化会館小ホールで開催予定（無料）の真野 

画伯の作品展案内。寄贈を受けた絵画のうち３０数点を展示。 

         

武藤教育長    小中学校事務職員共同実施について。 

         ５年間事務職員加配を受け、事務の効率化、教職員負担軽減等の取組

みで３年経過。 

         先生方が子どもたちに向き合う時間をもっと増やすことができれば。 

加配が終わっても継続できる仕組み作りを行っています。 

 

委委委委        員員員員        長長長長     教師力アップ講座等いろいろな取り組みも進めていただいています

が、学校訪問など参加されました委員さんにお話を聞きたいと思いま

す。 

 

猪飼委員     学校訪問はとても貴重な機会。神守小学校の学校訪問に参加しました

が、先生方が団結して物事に取り組んでいる姿がとても印象的でした。 

 

奥村委員    保護者とはまた違う教育委員という立場で現場を見させていただきま 

した。子どもたちを集中させながら、授業を進める先生方の努力、大変 

さを実感することができ、また校長先生を始め、幹部教師の意気込みが、 

ちゃんと先生方に伝わっていることも感じることが出来ました。 

 

学校教育課長   ７月の定例教育委員会は、７月１９日（金）午後３時から市役所２階

会議室の予定となっています。８月は２３日（金）でご都合はいかが

でしょうか。 



 

委委委委        員員員員        長長長長     いかがですか。 

 

他 委 員  異議なし 

 

委委委委        員員員員        長長長長     次回は７月１９日（金）午後３時に定例教育委員会を開催いたしま 

す。 

 

委委委委        員員員員        長長長長     その他に何かありますか。 

なければこれをもって、閉会とします。 

 

 

 

 

 

                署 名 者                    

 

 

署 名 者                    

 

 

作 成 者                    

 

 

 

 

 

 

 

 

 


